



Clinica Vaillant

PROFILAXIA E TRATAMENTO
DAS DOENÇAS METABÓLICAS, LDA.

j'utilise l'appareil de luxopuncture depuis Janvier 1999 et, traité à ce jour, plus de quatre cents cors, ressentisants du traitement de l'obésité. j'ai constaté par rapport aux patients non saignés par luxopuncture une très nette diminution de la sensation de faim, ainsi que des dépendances à certains aliments, tels que les glaçades a fait réduire glucidiques tels que Chocolat, confiserie, gâteaux etc...

L'appareil de luxopuncture a également, un effet bénéfique sur le stress, qui est souvent une des causes de comportements compulsifs en relation directe avec les mécanismes de fuites.

Je saurrai, Dr Vaillant.

Lisbonne, le 6 septembre 1999.